



Die SPD Eisingen lädt ein zur Herbstfahrt

# nach **Stuttgart**

## am Samstag, 19.9.2015

- 7.45 Abfahrt (Bushaltestellen Stöckachstraße und Oberer Stadtweg)
- ca. 9.30 mit einer Stadtführerin: kurze Führung durch die  
Weißenhofsiedlung, anschließend Stadtrundfahrt mit dem Bus,  
danach kurzer Stadtrundgang
- 11.30 Zeit zur freien Verfügung
- 13.00 Mercedes-Benz-Museum
- 17.00 Rückfahrt
- 18.30 Abendessen im „Badischen Hof“ in Gerchsheim
- ca. 20.30 Ankunft in Eisingen

**Preis 25 EUR**

Abschnitt bitte (per Briefkasten) an: Thomas Neumann, Wiesengrundweg 3 oder per Fax an 99278 oder eine mail an: [Thomas.Neumann@spd-wuerzburg-land.de](mailto:Thomas.Neumann@spd-wuerzburg-land.de) oder rufen Sie an unter der Tel.-Nr. 99259 (Thomas Neumann) oder der Tel.-Nr. 1400 (Ulli Knobloch, abends)

-----  
Ich / wir nehme(n) teil an der Fahrt nach Stuttgart mit ..... Personen

Name, Vorname: .....

Anschrift (straße / Wohnort): .....

Telefon (für Rückfragen): ..... Datum: ..... Unterschrift: .....

# Die SPD Eisingen lädt ein zur Herbstfahrt nach **Stuttgart** am Samstag, 19.9.2015



fotolia22016038 (c) crimson



foto: wikimedia commons

Unsere diesjährige Herbstfahrt führt uns in die Baden-Württembergische Landeshauptstadt **Stuttgart**.

Bei einem ersten Stop besichtigen wir die **Weißenhofsiedlung**, 1927 unter der künstlerischen Leitung von Mies van der Rohe entstanden und von den Nazis als „Araberdorf“ beschimpft und als „Niedergang der deutschen Baugesinnung“ geschmäht.

Nach einer Stadtrundfahrt, einem kurzen Stadtrundgang und reichlich Zeit zur freien Verfügung besuchen wir das **Mercedes-Benz-Museum**. Hier kommen nicht nur Oldtimer- und Technik-Liebhaber auf ihre Kosten. Allein die Museumsarchitektur ist schon einen Besuch wert. Man beginnt oben im 19. Jahrhundert und geht durch die Jahre nach unten, wobei die Autos nicht isoliert ausgestellt werden, sondern sie werden durch Infotafeln (Geschichte, Politik, Kultur, Gesellschaft) und zeitgenössische Alltagsgegenstände ergänzt, so dass man einen Eindruck von der jeweiligen Zeit, in der man sich gerade befindet, erhält.

Auf der Rückfahrt Einkehr im „Badischen Hof in Gerchsheim.



fotolia 47436163 (c) JiSign